
موقع الشيخ عبدالسلام بن إبراهيم الحصين
هل اسدالي لباس شهرة؟ للكاتب : 

</ br>وعليكم السلام ورحمة االله وبركاته
</ br>.لا يظهر لي أن هذا لباس شهرة؛ لأن لباس الشهرة هو الذي لا يتعلق به غرض صحيح، ويكون فيه لفت الأنظار، واشتهار صاحبه به  

  أما لبس الحجاب الشرعي فهو الواجب على المرأة، واشتهارها بذلك محمود لأنه سيكون قدوة وأسوة، بحيث يعرف الناس أن هذا هو اللباس الصحيح
</ br>.للمرأة

</ br>.فإذا لم يترتب على لبس الحجاب بهذه الصورة مضرة عليك فالواجب الثبات على هذا اللباس حتى يشتهر أمره، ويعرف أن صاحبه على صراط مستقيم  
</ br>.ويكون عاقبة ذلك إن شاء االله أن يقتدي بك من كان ضعيفًا في إظهار الواجب، يخشى من كلام الناس، ويكون لك أجر من عمل بمثل عملك إن شاء االله  

  واالله أعلم

الرابط الاصلي
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